

BE OUR VIP



ETWAS GLAMOUR GEFÄLLIG?

Das Package beinhaltet

- Einfachfahrt mit der VIP-Gondel von Zermatt nach Trockener Steg oder von Trockener Steg nach Zermatt, inkl. 1 Flasche Moët-Champagner
- Retourfahrt mit der VIP-Gondel von Zermatt nach Trockener Steg und zurück, inkl. 1 Flasche MoëtChampagner

Preis

- Einfachfahrt CHF 100.00
- Retourfahrt CHF 150.00
Gäste müssen im Besitz eines gültigen Tickets/Skipasses sein

Treffpunkt:

- Bei Voranmeldung: bitte melden Sie sich mindestens 10 Minuten vor abgemachter Zeit an der Verkaufsstelle Matterhorn glacier paradise.
- Direkt auf Trockener Steg: bitte kontaktieren Sie einen Mitarbeitenden der Zermatt Bergbahnen AG bei der Bergstation des Matterhorn-Express.

Anmeldung:

Bis am Vortag bei der Zermatt Bergbahnen AG oder direkt auf Trockener Steg oder online unter matterhornparadise.ch/webshop

WHAT ABOUT A TOUCH OF GLAMOUR?

The package includes

- A single trip in the VIP gondola from Zermatt to Trockener Steg or from Trockener Steg to Zermatt, including a bottle of Moët champagne
- Return trip in the VIP gondola from Zermatt to Trockener Steg and back, including a bottle of Moët champagne

Price

- One way ticket CHF 100.00
- Return ticket CHF 150.00
Passengers must be in possession of a valid lift/ski pass.

Meeting point:

- If pre-booked: Please check in at the Matterhorn glacier paradise sales point at least 10 minutes before the agreed time.
- Purchase direct at Trockener Steg: Please contact a Zermatt Bergbahnen AG staff member at the mountain station Matterhorn-Express.

Registration

Up to one day in advance at: Zermatt Bergbahnen AG or directly at Trockener Steg or online matterhornparadise.ch/webshop